

## PRESSEINFORMATION

### „Wir wollen nicht weniger als die Welt retten!“

#### *Weltjugendtagsfeeling beim Jugendfestival des Eucharistischen Kongresses im Juni*

Weltjugendtagsfeeling wird beim Eucharistischen Kongress im Sommer zu spüren sein, wenn über 2.000 junge Menschen im Alter von 16 bis 30 Jahren vom 7. bis zum 9. Juni 2013 beim Jugendfestival dabei sind. Geplant sind Workshops und Gottesdienste, Prozessionen und Feiern, Austausch und Festival, Filmgespräche, Gesang und Gebet, Messen und Katechesen mit Bischöfen.

Der Eucharistische Kongress (5. – 9.6.2013) ist ein Fest des Glaubens aller Generationen. Er steht unter dem Motto: „Herr, zu wem sollen wir gehen?“ (Johannes-Evangelium Kapitel 6, Vers 68). Veranstalter ist die Deutsche Bischofskonferenz, Gastgeber das Erzbistum Köln. Die Feier der Eucharistie ist die Mitte des christlichen Glaubens und der Kirche. Kern des Festes ist deshalb die Begegnung mit Jesus Christus und untereinander in Gottesdienst, Katechese und im Feiern.

Was das mit unserem Leben hier und jetzt zu tun hat, beschreibt Diözesanjugendseelsorger Pfarrer Mike Kolb: „Die Welt retten, Menschen an Seele und Körper heilen, das Leben für alle lebenswert und liebenswert machen. Das ist der Auftrag Jesu, den wir fortführen sollen! Wir glauben daran dass Jesus Christus in Brot und Wein wirklich gegenwärtig ist. Und diesen Glauben wollen wir nach außen tragen und feiern.“

Das Jugendfestival startet am Freitag, dem 7. Juni, in der Kirche St. Maria im Kapitol. Nach der Komplet um 23 Uhr mit Jugendbischof Dr. Karl-Heinz Wiesemann ziehen die Jugendlichen in einer Prozession zum CRUX und zur Anbetung in die Elendskirche. Jugendkatechesen mit Bischöfen und verschiedene Workshops am Samstag laden zur Auseinandersetzung mit Fragen und Themen rund um die Eucharistie ein. Schifffahrt und Pilgerbuffet sind am Samstagabend angesagt, bevor die Teilnehmer zur Nacht des Lichts im Tanzbrunnen ziehen. Den feierlichen Abschluss bildet die Messe im Rhein-Energie-Stadion am Sonntagmorgen.

Das Programm soll Herz und Kopf ansprechen und ein Fest des Glaubens werden, dafür bürgen die Teams um die Diözesan-, BDKJ- und Stadtjugendseelsorger. Der Paketpreis liegt bei 55 € pro Person (inkl. Programmheft, Pilgerbuch, VRS-Ticket, Verpflegung Mittag/Abend, ermäßigte Eintritte in Museen & Dombesteigung, Schatzkammer, Gemeinschaftsquartier, Frühstück & Festival-Tasche). Für Samstag, den 8. Juni, können am Tag selber Tageskarten für 12 € vor Ort erworben werden. Die Anmeldungen als Pilger sind nur möglich unter [www.eucharistie2013.de](http://www.eucharistie2013.de), dort gibt es auch das Gesamtprogramm.

Infos zum Jugendfestival gibt es im Internet unter [www.kja.de](http://www.kja.de) sowie im sozialen Netzwerk Facebook: [facebook.com/jugendfestival.eucharistie2013](https://www.facebook.com/jugendfestival.eucharistie2013).

#### **Pressekontakt:**

Dieter Boristowski, Diözesanreferent  
Erzbistum Köln, Abteilung Jugendseelsorge  
Tel.: 01520 1642-220  
[dieter.boristowski@erzbistum-koeln.de](mailto:dieter.boristowski@erzbistum-koeln.de)  
[www.kja.de](http://www.kja.de)

Köln, den 9.4.2013